

Wer sind wir ?

Wir sind die neue Schülerzeitung. Wir bestehen aus 10 Schülern, die heißen: Louis, Johanna, Tom, Tommy, Paskal, Julian, Markus, Martha, Lara, Kirstin und Jan-Lucas. Und aus 2 Lehrern, die heißen: Frau Daniel und Frau Büschgens. Sie machen mit uns Unterricht. Wir schreiben über die aktuellen Sachen aus der Schule.

Hier ist ein kleines *Interview mit Markus aus der Schülerzeitung*

Warum hast du die Schülerzeitung gewählt? Weil ich mich mit anderen Leute austauschen und damit meine Schwächen verbessern kann.

Welche Schwächen hast du denn? Meine Schwächen sind richtig lesen und schreiben.

Auf welcher Schule gehst du? Ich gehe auf die Kurt-Schwitters-Schule (Förderschule, Förderschwerpunkt Sprache) in Düsseldorf.

Was magst Du gerne? Ich mag gerne am Computer spielen und eine Homepage für meine Freunde und für die Zeitung bauen.

Hier ist ein kleines *Interview mit Julian, aus der Schülerzeitung*

Seit wann gehst du auf die Schule? Seit 4 Jahren.

Auf welche Schule gehst du? Auf die Kurt-Schwitters-Schule.

In welche Klasse gehst du? In die 8. Klasse.

Warum hast du die Schülerzeitung gewählt? Weil ich gerne mit Computern arbeite.

Die Artikel lassen sich auf der Homepage finden und viel Spaß beim Lesen.

Von

Markus (mit Unterstützung von Louis)